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CXLVL 
T O M A I A BEL 6 MARZO 1879 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE FARINI. 

SOMMARIO. Petizioni segnate coi numeri 1965, 1966 e 1967 dichiarate ài urgenza. = Congedi. — Se-
guito della discussione del bilancio di prima previsione pel 1879 del Ministero delia pubblica istruzione 
— Osservazioni del deputato Meardi sul deterioramento degli studi universitari e sulle tristi condizioni 
degli istitutori nei convitti governativi — Il deputato Merlarlo chiede perchè non ancora sieno siati 
pubblicati gli atti e la relazione dtWinchiesta suW istruzione secondaria ; e perchè non si pubblichino 
le solite relazioni quinquennali prescritte dalla legge suWandamento dell'istruzione secondaria, la quale, 
secondo le stesse relazioni ufficiali, non si trova di certo in ottime condizioni — Il deputato Torri.giani 
parla dei sussidi all'istruzione elementare e della loro distribuzione ; delle somme stabilite per le stati-
stiche delle scuole e dell'uso che se ne fa --«• Discorso del deputato Bonghi sull'istruzione in Italia — 1 
deputati Buonomo e Umana rispondono al deputato Bonghi per fatti personali. = Si annuncia la pre-
sentazione di un disegno di legge di cui è iniziatore il deputato Elia. 

La seduta è aperta alle ore 2 05 pomeridiane. 
Il segretario Pìssavini dà lettura del processo 

verbale della precedente seduta, il quale è appro-
vato. 

Quindi il segretario Marietti legge il sunto se-
guente delle petizioni : 

1984. Le Giunte municipali dei comuni di Mon-
tevarchi, Calenzano, Abbadia San Salvatore, Capo-
Iona, Montecatini, Pugnano sull'Arno, Castelfoco-
gnano, Sesto-Fiorentino, rappresentano come, mal-
grado la rinunzia che possa essere imposta al co-
mune di Firenze col progetto di legge relativo ai 
compensi pel rimborso delle spese per l'occupa-
zione austriaca, quelle amministrazioni intendono 
mantenere impregiudicata ogni azione di credito 
che loro compete pel rifacimento delle anticipa-
zioni da esse fatte a tale oggetto al menzionato 
comune. 

1965. La deputazione provinciale di Parma invia 
un'istanza tendente ad ottenere che la linea ferrovia-
ria Parma-Casalmaggiore-Brescia che è compresa nel 
progetto per le nuove costruzioni ferroviarie passi 
dalla 4 a alla 2 a categoria. 

1966. De Rubeis Gianantonio, dimorante in 
Aquila, veterano del 1848, si rivolge alla Camera 
per conseguire la reintegrazione del suo grado di 
ufficiale e l'assegno vitalizio, o quanto meno un 
sussidio. 
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1967. Gli scrifani straordinari delle intendenze 
di Bieca e dì Ferrara ricorrono perchè sia miglio-
rata e resa stabile l'attuale loro precaria posizione. 

COCCOLI. Prego la Camera di dichiarare d'urgenza 
la petizione che porta il n° 1965, con la quale la 
deputazione provinciale di Parma domanda che la 
linea ferroviaria Parma-Casalmaggiore-Brescia sia 
trascritta dalla quarta nella seconda categoria. 

(È dichiarata di urgenza.) 
PRESIDENTE. La Presidenza manderà questa peti-

zione alla Commissione incaricata di studiare il di-
segno di legge sulle nuova costruzioni di strade fer-
rate. 

Ha facoltà di parlare l'onorevole Solidatx. 
S0L1DATI. Prego la Camera di voler dichiarare di 

urgenza la petizione che porta il n° 1966, con la 
quale De Rubeis Gianantonio chiede la reintegra-
zione nel suo grado di ufficiale e la concessione di 
un assegno vitalizio, o almeno di un sussidio. 

(L'urgenza è ammessa.) 
- PRESIDENTE, Ha facoltà di parlare 1' onorevole 

Mocenni. 
MOCSNNi. Prego la Camera di volere che la peti-

zione, segnata al n° 1967, con la quale gli scrivani 
straordinari presso le intendenze di finanza di Siena 
e di Ferrara domandano di essere compresi nei 
prossimi ruoli organici, sia dichiarate, d'urgenza. 

(È dichiarata d'urgenza.) 


